



Verkehrswacht mit neuem Schaukasten

Torfhaus. Rechtzeitig zum Beginn der Motorradsaison hat die Verkehrswacht Harz-Braunlage und Umgebung einen Informationsschaukasten am Bikertreff des Kiosks „Brockenstube“ gestiftet. Mit dem Einverständnis des Kioskbetreibers Karsten Pauly montierten Vorsitzender Michael Krause und

Stellvertreter Sven Langer den Kasten. Motorradfahrer können dort während ihrer Kaffeepause Aktuelles zur Unfallprävention und über geplante Aktionen lesen. Die Nächste ist der Motorradpräventionstag „Sicher durch den Harz“ am Himmelfahrtstag, 30. Mai, am Aral-Center Braunlage. *red*